

# Guter Paralympics-Test

**ROLLSTUHLTISCHTENNIS** / Bei den österreichischen Staatsmeisterschaften bewiesen Doris Mader und Andreas Vevera Klasse.

VON DANIEL KOLLER

Das Olympia-Fieber hat bereits viele ergriffen, doch nur wenigen ist bekannt, dass bereits ein Monat später die Paralympischen Spiele in London stattfinden. Bei diesen werden auch Doris Mader und Andreas Vevera vom BSV Weißer Hof an den Start gehen. Dass mit den zwei Athleten zu rechnen ist, veranschaulichten Vevera und Mader bei den Österreichischen Staatsmeisterschaften.

Diese wurden in Stockerau am 14. und 15. Juli ausgetragen und über 90 Athleten fanden den Weg in die Halle in der alten Au. Bürgermeister Helmut Laab und Obmann vom BSV Weißer Hof Helmut Hammer eröffneten die Titelkämpfe, bei denen auch an-

dere Paralympics-Teilnehmer um Gold kämpften. Doris Mader, die seit 2003 bei den Staatsmeisterschaften regelmäßig Titel abräumt und bereits 30 Goldmedaillen ihr Eigen nennen kann, zeigte auch vergangene Woche wieder eine Top Leistung.

## Dreimal Gold und einmal Bronze für Doris Mader

Nach einem Sieg in der Offenen Klasse und in der Klasse 3 setzte sich Mader auch im Damen-Doppel mit Heike Koller durch. Im Mixed-Doppel mit Olympia-Sieger und Turnier-Veranstalter Andreas Vevera holte die Weltranglisten-Achte und der Weltranglisten-Dritte Bronze.

„Die Titel der vergangenen Jahre geben mir Kraft für das

heurige Top-Event in London, bei dem ich meinen 5. Platz von Peking verbessern möchte“, resümierte Doris Mader. Andreas Vevera zeigte sich über seine Leistung als Veranstalter und Teilnehmer (Goldene im Einzel Klasse 1-2) ebenso zufrieden: „Als Veranstalter hatte ich ein tolles Team um mich, ihnen gebührt der Dank für dieses tolle Event. Nach dem Gewinn eines österreichischen und niederösterreichischen Titels fehlt mir noch einer und diesen möchte ich bei den Paralympischen Spielen in London holen.“

Sechs Gold-, vier Silber- und sechs Bronzemedailles - die niederösterreichischen Tischtennis-SpielerInnen demonstrierten ihre Vormachtstellung im Behindertensport.



**ROLLSTUHLTISCHTENNIS** / Andreas Vevera und Doris Mader zeigten bei den Staatsmeisterschaften gute Form. SEITE 46

## ROLLSTUHLTISCHTENNIS

### STAATSMEISTERSCHAFTEN

#### ■ HERREN SITZEND

**Öffene Klasse 1-5:** 1. Dollmann Manfred (ASKÖ Süd Bgld)

**Einzel Klasse 1-2:** 1. Vevera Andreas (BSV Weißer Hof)

**Einzel Klasse 3:** 1. Dollmann Manfred (ASKÖ Süd Bgld)

**Einzel Klasse 4:** 1. Mandl Franz (Grazer VSC)

**Einzel Klasse 5:** 1. Desch Franz (VSV Amstetten)

**Doppel Klasse 1-5:** 1. Kramminger/Dollmann (RSC Heindl OÖ/ASKÖ Süd Bgld)

#### ■ DAMEN SITZEND

**Öffene Klasse 3-5:** 1. Mader Doris (BSV Weißer Hof)

**Einzel Klasse 3-4:** 1. Mader Doris (BSV Weißer Hof)

**Einzel Klasse 5:** 1. Zottel Ulrike (NÖVSV)

**Doppel Klasse 1-5:** Koller/Mader (Grazer VSC/BSV Weißer Hof)

#### ■ HERREN STEHEND

**Öffene Klasse 6-10:** 1. Fraczyk Stanislaw (ABSV-Wien)

**Einzel Klasse 6:** 1. Huber Robert (VSV Att-nang)

**Einzel Klasse 7:** 1. Schürer Karl (VSV Att-nang)

**Einzel Klasse 8-9:** 1. Fraczyk Stanislaw (ABSV-Wien)

#### ■ MIXED SITZEND

**Mixed-Doppel 1-5:** Koller/Fink (Grazer VSC)